

Tester la machine à orgasme !

Avec un titre pareil, on est sûr de ne pas manquer notre coup. L'Administration américaine des aliments et drogues (FDA), d'ordinaire plus austère, recherche donc des cobayes –des femmes– pour tester, comme l'ont rapporté les médias du monde avec amusement, une machine censée faire beaucoup de bien...

L'orgasmatron. Le magazine britannique The New Scientist est bien fier de son scoop, parce que c'est lui qui a inventé le nom de cette machine lorsque, il y a deux ans, un chercheur américain est tombé par inadvertance sur ce que d'aucuns appelleront sûrement, si c'est un jour commercialisé, l'innovation technologique du siècle.

Par inadvertance: Stuart Meloy, un chirurgien spécialiste de la douleur, menait une expérience sur des façons d'atténuer la douleur, en envoyant des petites décharges électriques dans la colonne vertébrale de ses patientes. Jusqu'à ce que l'une d'elles se mette à ressentir quelque chose qui n'avait rien à voir avec de la douleur. Et qu'elle demande, en gros, à Meloy d'enseigner tout de suite à son mari comment faire ça...

L' article intégral par pascal Lapointe pour:
Sciencepresse

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 13 décembre 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/3847-tester-machine-a-orgasme.html>